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Nel 2017 fu chiamato a realizzare un video di pubblicità per la Marcia per la Vita di Roma, che 
avverrebbe nel Maggio di 2018. Per realizzarlo, avrei dovuto registrare interviste ai partecipanti e 
qualche studenti universitari presenti nel Convegno Humanae Vitae - 50 anni dopo 
nell’Angelicum a Roma. In quel periodo facevo un cammino di ritorno alla fede cattolica, iniziato 
prima del mio matrimonio, nel maggio di 2017. Non appartenevo a nessuna associazione “Pro Life” 
e tutto questo universo era, a dire il vero, abbastanza sconosciuto per me. 
 Sono andato quindi, insieme al mio collega Luiz Henrique Marques, a realizzare questo 
lavoro. Due mesi prima del Convegno Humanae Vitae, nella prima volta che ho accompagnato 
mia moglie a una visita ginecologica, vedendo lo schermo dell’ultrasuono, il medico disse che la 
gestazione era in ritardo e c’era una grande probabilità di un aborto spontaneo nei prossimi giorni. 
Nei giorni successivi, la speranza ci ha avvicinato: piangemmo insieme, pregammo insieme. La 
Natura ha fatto il suo percorso diversamente delle nostre aspettative e così, i nostri primi figli - 
erano gemelli - andarono al cielo ancora prima di darci le manine.  
 Le esperienze dei mesi anteriori mi hanno fatto arrivare a Roma assai sensibilizzato sui 
temi dell’Humanae Vitae. Le conferenze e l’ambiente pieno di scienziati, sacerdoti, credenti e, 
sopratutto, tantissimi giovani, mi hanno acceso la voglia di parlare di quello avvenimento e 
dell’Enciclica Humanae Vitae a tutto il mondo. Il bellissimo intervento di Jean Marie La Mene mi ha 
presentato un bellissimo versetto poetico bioetico del Dr. Jerome Lejeune:  
“La contraccezione è fare l'amore senza fare un figlio -. 
Fecondazione artificiale è fare un bambino senza fare l'amore - 
L'aborto è disfare il bambino. 
La pornografia è disfare l'amore. 
Tutte queste pratiche, in varia misura, sono incompatibili con la legge naturale.” 
 Utilizzando le parole di Jean Marie Le Mené in quel Convegno del 2017: “questo genetista 
francese aveva il dono di rendere chiare e accessibili a tutti le questioni più complesse e delicate” 
In quello weekend di Ottobre all’ Angelicum, tramite la testimonianza del Sig.re Le Mené e tanti 
altri, Dio mi ha chiamato mettere in pratica il mio ufficio d’artista: cercare la Bellezza che riflette la 
Verità. E quindi ho deciso di fare un film Documentario che raccogliesse storie di vita che illustrano 
i temi di questa preziosa Enciclica. Luiz Henrique Marques ha accettato a iniziare questo percorso 
che è durato dal gennaio di 2018 al gennaio di 2020, quando finalmente abbiamo fatto la Avant 
Premiere del Film durante la March for Life a Washington D.C. negli Stati Uniti.  
 Oggi, insieme insieme a tante persone che erano presenti anche in quello Convegno del 
2017 vengo a invitarvi a guardare il nostro Film. Il Film è la nostra piccola testimonianza di 
cambiamento di vita dopo aver partecipato a un Convegno come questo, dove si lavora con gioia 
per spargere la Bellezza e la Verità per il mondo. 
 È un film indipendente, fatto con il contributo indispensabile della Provvidenza, che ci ha 
presentato gli intervistati e sostenitori spirituali e materiali. Circa 100000 persone lo hanno 
guardato in tutto il mondo.  
Io vi chiedo di portarlo ancora in giro: nelle vostre parrocchie, università, nelle vostre case. 
Da quando ho iniziato il film, sono nati i miei due figli Davide e Elisabetta. E alla fine del 2019, 
quando stavamo per finalizzare la prima versione del Film, Luiz H, Marques, ha scoperto che sua 
moglie era finalmente incinta, dopo una attesa di 5 anni. La loro figlia ha 4 anni.  
Sono i misteri della Bellezza.  
 
 


